



frankfurter briefe

Vereinigung Frankfurter Briefmarkensammler 1900 e.V.

Heft 23

April 1997

Heinrich von Stephan 1831 - 1897



Für den Bau des Frankfurter Postgebäudes wurden die Verträge für den Ankauf der Grundstücke am Wilhelmsplatz durch den Staatsminister, Dr. h.c. Heinrich von Stephan, am 30.03.1897 als eine der letzten Amtshandlungen bestätigt.



Inhalt Heft 23 vom April 1997

u.a. mit:

- Sonderpostwertzeichenausgabe "100. Todestag Heinrich von Stephan"
- Heinrich von Stephan - ein ausführlicher Lebenslauf
- Interessante Belege aus der Postgeschichte unserer Heimatstadt
- Unverlangte Ansichtssendungen - Vertriebspraktiken
- Neue Kennzeichnung internationaler Briefpost